

せいび

10月13日発行

第7号



運動会選手宣誓 6年

品格ある成美っ子らしい行動

10月5日、6日に、6年生と修学旅行に行ってきました。子どもたちは、小学校生活最大ともいえる修学旅行を心待ちにしている、事前学習にも力が入っていました。

修復が済んだ日光東照宮の陽明門は、色鮮やかで美しく、まさに『日暮らし門』の名の通り、一つ一つの彫刻を見ていると時間を忘れてしまいそうでした。子どもたちはガイドさんから三猿の説明を聞いたり、鳴き龍の絵の下で、拍子木の音が長い余韻を響かせるのを聞いたりしながら、世界遺産を堪能しました。日光彫り体験、湯滝、華厳の滝見学、日光江戸村での班行動、リンゴ狩り体験と、盛りだくさんの行程でしたがどの場でも子どもたちの笑顔がはじけていました。また、自分たちで決めた約束をしっかりと守り、見学先やホテル、バスの中でのマナーが素晴らしく、整然と行動できたことはとても立派でした。事後の全校集会でも「成美小の6年生として立派な態度でした。」と全校児童に報告しました。

成美小では、これから11月まで3・4・5・6年生の社会科見学や2年生の生活科遠足など、校外での学年行事が続きます。見学地での学習はもちろん、今回の6年生を手本に、公共の場で品格ある成美っ子らしい態度で行動することを学んでほしいと思います。

あらたふと 青葉わか葉の 日のひかり 松尾芭蕉（まつお ばしょう）

（ああ、何と尊いことだ。青葉、若葉に降り注ぐこの日の光は。さすが東照大権現のいらっしやる日光であることよ。）

修学旅行 いざ日光！ 大収穫、実りの秋(稲刈り)

10月5・6日に6年生が日光に修学旅行に行ってきました。日光彫り体験・東照宮・湯滝・華厳の滝・江戸村・リンゴ狩りと盛りだくさんの内容を予定通り実施してきました。昼食はカレー（1日目）と宇都宮餃子（2日目）をおなか一杯食べました。心配された天気も何とか持ち、見学中は全く降られませんでした。最高の思い出をたくさん持って無事25人帰校しました。

9月14日（木）に5年生が稲刈り体験をしました。学友会長の藤曲さん宅の田んぼを借りて田植えをした苗が金色の穂をつけて風になびいていました。5年生が藤曲さんの指導の下、稲刈り鎌で丁寧に取りました。大収穫にみんな大喜びでした。会長様にはご家族で指導していただきありがとうございました。



以前もお願いしましたが、送迎の車は、子どもの安全上、豊門公園の駐車場をお願いします。

成美小大運動会Best Photo Selection



最後の運動会 6年



がむしゃらワンツー1・2年



RYUSEIに乗って3・4年



51人の団結力 5・6年